



2ª Carta-Circular del Consiliario Nacional de la ARPU.

“Eterna gloria, alabanza, de amor eterno, eterno amor,
a Ti, Jesús adorado, sacramentado por nuestro amor”.

Queridos adoradores (as) de Jesús Sacramentado en la ARPU:

Comienzo mi 2ª carta como Consiliario Electo Nacional con este estribillo del himno que compusiera nuestra estimada y principal Fundadora Doña Juan Carou Rodriguez.

¿Cómo estáis? Puede ser también un modo tradicional de comenzar una carta. Equivaldrá a preguntar cómo habéis vivido el tiempo de la Navidad, cómo hemos puesto la mirada en Cristo, venido a nuestro mundo para salvarnos, cómo hemos recordado, celebrado, vivido y anunciado su nacimiento terreno en Belén y esperando -también con alegría y paz- su gloriosa llegada al final de los tiempos.

A nivel de salud, física y espiritual, también se puede entender mi saludo y la pregunta pero, sobre todo, ha de entenderse, a nivel de nuestra condición de adoradores (as) en la ARPU como es lógico; por tanto, ¿cómo habéis vivido el tiempo precioso y gozoso de la Navidad? Si os ha ayudado a vivir aquellas propuestas de nuestras normas eucarísticas que señalaba en la 1ª carta: la Santa Misa, la Comunión sacramental y las espirituales, la visita a Jesucristo Sacramentado, diaria a ser posible, la media hora semanal ante el Santísimo y como tareas: cuidar estas mismas normas eucarísticas, tomar mayor conciencia de nuestra pertenencia a la ARPU, encomendar y buscar adoradores para Jesús Sacramentado.

Concluido el gozoso aunque breve ciclo litúrgico y tiempo de la Navidad, comenzamos el tiempo ordinario. Si faltara el empeño por santificarlo, quizá las ocupaciones del día a día, la cuesta de enero, el monótono repetirse de jornadas casi siempre iguales, convertirían nuestro caminar cotidiano en una existencia gris, sin relieve, aminorando la expectativa del encuentro con el Salvador. Eso no puede -no debe- darse en un cristiano adorador suyo.



Doña Juana Carou
Fundadora de A.R.P.U.

En este mes de enero entre otros muchos estímulos poderosos tenemos el ejemplo de uno de los Cofundadores, San Manuel González García, cuya memoria se ha podido celebrar ya en toda la Iglesia por primera vez el día 4, y el ejemplo de la Fundadora principal cuyo aniversario de su fallecimiento ha sido el día 5:

“En Huelva, después de las vísperas, 5 de enero de 1933, en plena fiesta de la adoración por antonomasia, los Santos Reyes, se durmió en el Señor con fama de santidad entre sus alumnos y conocidos”¹.

Tenemos que ir conociéndola más, aprendiendo de su ejemplo de vida eucarística, de sus poesías, de su trabajo incansable por llevar a cabo el carisma recibido, por su testimonio de fe y amor a Jesús Sacramentado como expresa ya el mismo himno compuesto por ella (en texto y música). Se os adjunta en archivo aparte. Sugiero que se vaya aprendiendo donde no se sepa para cantarlo, v.g., en reuniones y celebraciones de nuestra Asociación. Lo tenéis en mi libro, Manual de la ARPU, p. 301.

Yo estoy convencido de que es una santa, aunque no se haya ni siquiera iniciado su proceso de beatificación. ¿Cómo no invocarla y pedir su ayuda para nuestras tareas, aunque sólo sea a nivel privado, particular o de grupos de la ARPU?

¹ JOSÉ LUIS ESTEBAN VALLEJO, *Figuras y textos eucarísticos*, (figura n.67). Monte Carmelo, Burgos 2010, p.316.

Dado que vamos recibiendo algunas noticias de la ARPU a nivel nacional pensamos crear un apartado mensual que las recoja; podríamos titularlo así: **Noticiero de la ARPU: cosas de familia.**

Si la ARPU debe funcionar como una familia, “una partecita de la Iglesia”, debemos comunicarnos las noticias gozosas como también ésta tan dolorosa como la muerte de un hijo; no para saberlas sin más y por curiosidad sino para encomendar al Señor a los adoradores(as) que viven en esas situaciones, a todos, “alegrándonos con los que se alegran”, y “sufriendo con los que sufren”, etc. porque “una alegría que se comparte, aumenta” y “una pena que se comunica, disminuye”. Según esto,

1ª.- En Burgos: ha habido en el año 2016 cuatro nuevas inscripciones a la ARPU y han fallecido tres.

2ª.- De Madrid nos llegó una triste noticia: el pasado día 23 de diciembre por la tarde me comunicaba Florencia, Delegada Diocesana de la ARPU en Madrid, como madre dolorosa, la muerte de su querido hijo Alberto, a los 45 años, dejando cinco niños huérfanos pero cristianamente educados. Ya al poco tiempo ofrecí la Santa Misa por su eterno descanso y oraciones y palabras de consuelo y esperanza cristiana. La oración compuesta para este caso recoge muy bien el sentido cristiano de la muerte. Los muchos testimonios que han aflorado con tal motivo lo demuestran por lo que yo sé. ¡Gloria a Dios!

La paz va volviendo a esta querida familia. Encomendamos –encomendemos- a estos niños a sus ángeles custodios. Al mismo tiempo que pedimos por el eterno descanso del alma de Alberto, le pedimos que interceda ante Dios para que nos regale muchos y santos adoradores en la ARPU en España.

3ª.- Desde Lugo me piden haga gestiones para designar a un Consiliario Diocesano. Veremos lo que se puede hacer una vez que seamos nombrados por la CEE.

4ª.- Hemos recibido felicitaciones por la que os enviamos de Navidad y palabras encomiastas por las primeras cartas de la Delegada y la mía como Consiliario Nacional para los adoradores (as) en la ARPU y para gente de buena voluntad. Nos alegramos. Lo importante es leerlas y aprovecharse de ellas en la práctica y para gloria de Dios.

5ª.- Para poder comunicar vuestras noticias, las variadas situaciones de la ARPU a nivel nacional, v.g. “altas” por nuevas inscripciones y “bajas” por fallecimientos, podéis -debéis- comunicárnoslas por los diversos medios que tengáis. Los que tenéis correos electrónicos a éste que hemos creado a nivel nacional: arpuburgosnacional@gmail.com

Para hacerlo de modo organizado mejor será que el Secretario(a) de cada Delegación Diocesana o de grupo parroquial, etc., se encargue de enviar estas informaciones o comunicaciones de este modo: el parroquial al Secretario diocesano y éste al nacional

Y siempre será posible y agradable atenderos a todos, según nuestras fuerzas, por otros medios: correo postal, teléfonos, etc.

Sí conviene especificar a quién van dirigidas vuestras cartas, correos, consultas, asuntos varios, etc. Si es al Secretario nacional: Fructuoso Ballesteros; si fuera a la Delegada nacional: Charo Bartolomé; si es para un servidor, José Luis Esteban Vallejo, Consiliario nacional.

6º.- Seguimos a la espera del nombramiento por parte de la CEE y, entre tanto, organizándonos y preparando materiales o recursos de y para nuestra ARPU.

Unidos siempre en Jesús, el de Belén, que para nosotros es el mismo de la Eucaristía, en el Sagrario, en el Altar, el mismo a quien adoraron los pastores y los magos. Atte. os saludo y encomiendo a todos.

Burgos, 6 de enero de 2017.
Solemnidad de la Epifanía del Señor.

El Consiliario Electo Nacional
de la ARPU en España,



José Luis Esteban Vallejo

